
  
 

 

 
 
 
 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 067/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de concluir a 
pavimentação em pedra tosca do trecho que liga as Localidades de Gado Bravo 
e Maracajá, em nosso Município. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 1º 

de novembro de 2023. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 

Justificativa 

É obrigação do Vereador, no exercício de seu mandato, promover os 
interesses públicos ou reivindicações coletivas de âmbito municipal, requerendo 
a atenção de autoridades quanto aos problemas apresentados por munícipes e 
comunidades. 

A conclusão da pavimentação em pedra tosca do trecho que liga as 
Localidades de Gado Bravo e Maracajá, em nosso Município, que se encontra 
intrafegável, deverá ser incluída no cronograma de obras da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura.  

Trata-se de uma promessa de campanha do atual Prefeito Municipal, 
Senhor Roger Neves Aguiar, sendo necessária sua concretização, para a 
segurança dos veículos e dos moradores daquela região. 

Cabe mencionar que, durante a quadra invernosa, os moradores sofrem 
com o barro e, durante o verão, enfrentam a poeira, sendo, assim, que a 
conclusão da pavimentação diminuirá os transtornos sofridos pelos mesmos e 
lhes proporcionará melhor qualidade de vida, ao diminuir, principalmente, os 
casos de doenças respiratórias decorrentes da poeira. 

 
Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 1º 

de novembro de 2023. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 


